



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

Materia:
Epidemiología

DR. Cecilio Culebro Castellanos

Presenta:
Fátima Andrea López Álvarez
3* B

Lugar y fecha
Comitán de Domínguez Chiapas a 06/12/20

VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA DE LAS ENFERMEDADES NO TRANSMISIBLES

La vigilancia se suele definir como el acopio, análisis e interpretación sistemáticos de datos sanitarios y su oportuna difusión a los encargados de formular políticas y a otros agentes interesados. La información sanitaria fidedigna es esencial para planificar y aplicar políticas sanitarias en todos los países. La vigilancia proporciona información sanitaria de forma oportuna, gracias a lo cual los países pueden acceder a la información que necesitan para luchar contra una epidemia en el presente o planificar la lucha futura. La vigilancia es una herramienta fundamental de la salud pública.

La OMS aborda la vigilancia en el marco de una estrategia mundial para prevenir y controlar las ENT y los principales factores de riesgo que las provocan. El método progresivo de la OMS para la vigilancia de los factores de riesgo relativos a las ENT se basa en un instrumento de encuesta normalizado, así como en una metodología que puede adaptarse a la disponibilidad de recursos de cada país y contribuye a desarrollar la capacidad nacional.

Las enfermedades crónicas, no transmisibles (ENT) son la principal causa de muerte y discapacidad en el mundo. El término, enfermedades no transmisibles se refiere a un grupo de enfermedades que no son causadas principalmente por una infección aguda, dan como resultado consecuencias para la salud a largo plazo y con frecuencia crean una necesidad de tratamiento y cuidados a largo plazo. Estas condiciones incluyen cánceres, enfermedades cardiovasculares, diabetes y enfermedades pulmonares crónicas. Muchas enfermedades no transmisibles se pueden prevenir mediante la reducción de los factores de riesgo comunes, tales como el consumo de tabaco, el consumo nocivo de alcohol, la inactividad física y comer alimentos poco saludables. Muchas otras condiciones importantes también se consideran enfermedades no transmisibles, incluyendo lesiones y trastornos de salud mental.

La popularidad de las enfermedades crónicas no transmisibles es un fenómeno complicado. La causa principal es un alto porcentaje de cambios demográficos, En factores genéticos. A pesar de muchos esfuerzos, El número de casos afectados sigue aumentando. Las intervenciones aisladas son imposibles Modificar la incidencia o la historia natural de la enfermedad. Cada país debe desarrollar sus propias medidas, Diseñado según la experiencia internacional, pero Aplícalos de manera flexible a todos los niveles población. Las organizaciones y sus componentes Universal y específico y sus métodos de prevención. Clínica, que representa el tratamiento, la prevención y el tratamiento. Educativo, específicamente para brindar un tratamiento temprano y efectivo a los pacientes. Promueve la salud con ECNT Escuela y lugar de trabajo

REFERENCIAS:

- https://www.who.int/ncd_surveillance/es/
- <https://www.paho.org/es/temas/enfermedades-no-transmisibles>
- <http://www.scielo.org.mx/pdf/spm/v50n5/a15v50n5.pdf>